

ATTENTION : Le Cercle de silence de Toulouse a repris son jour et son heure habituels : il aura donc lieu mardi 31 août 2021 entre 18h30 et 19h30, toujours sur la place du Capitole.

Notre rassemblement dure une heure mais vous pouvez manifester votre soutien par une participation beaucoup plus brève. Même si votre participation est réduite à quelques minutes, votre soutien nous est précieux ! Durant le Cercle de silence, nous respecterons la distanciation physique afin de tenir compte des contraintes sanitaires. Nous vous précisons que notre rassemblement est bien déclaré à la préfecture, respectant ainsi les règles régissant les manifestations sur la voie publique.

En juillet, nous vous avons signalé la parution du rapport annuel très détaillé sur les CRAs écrit par un groupe d'associations. Nous vous en rappelons l'adresse

https://www.lacimade.org/wp-content/uploads/2021/07/RA_CRA_2020_web.pdf

Un résumé vidéo de ce rapport intitulé « La rétention en période de covid-19 » est disponible à l'adresse suivante

<https://vimeo.com/571526227>

En 2 minutes 30 secondes, l'essentiel est dit. N'hésitez pas à le transmettre à vos amis pour les informer sur les CRAs et sur ce qui s'y passe !

Nous espérons que votre santé est bonne et que vous prenez bien soin de vous et de vos proches.

Le Comité de Pilotage du Cercle de silence de Toulouse